

*Destacado poeta peruano  
Hildebrando Pérez insta a ayudar  
a Cuba*

---



**Hildebrando Pérez es ganador del premio Casa de las Américas 1978. Foto: Poesía-La Mula**

La Habana, 17 ago (RHC) El laureado poeta peruano Hildebrando Pérez dijo que es hora de ayudar a Cuba, y le pidió a las nuevas autoridades de su país que se sumen al ejemplo de Argentina, Bolivia y

México y envíen material médico y medicinas a la nación caribeña para la lucha contra la COVID-19.

En un homenaje virtual por el aniversario 95 del natalicio del líder de la Revolución, Fidel Castro Ruz (1926-2016), Pérez manifestó que no son suficientes tan sólo los pronunciamientos, las condenas, incluso no bastan las resoluciones de la ONU contra el bloqueo norteamericano.

Aseguró que Fidel es el espejo de José Martí (1853-1895) en la historia de Nuestra América.

"Fidel es una de las figuras más notables del siglo XX porque supo encarnar de manera victoriosa la nobleza, el coraje, la resiliencia y la dignidad del pueblo cubano", enfatizó.

Hildebrando Pérez es ganador del premio Casa de las Américas 1978. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/267320-destacado-poeta-peruano-hildebrando-perez-insta-a-ayudar-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**